
 
 
 
 
 
 

平成３０年１０月 1 日（第２１５号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

今年も無事に建築体験ウォッチを終えることが出来ました。ご協力いただいた関係団体企業様、何より

も貴重な３連休を２日も割いて頑張った委員の皆さん、支部長をはじめとする先輩方々、本当にお疲れ

様でした。今月は反省会を行う予定となっておりますので、飲みながら疲れを癒しましょう。 

 
 

『建築体験ウォッチ 2018』 
 

    
木工ブースの様子        板金ブースの様子        タイルブースの様子        左官ブースの様子 

 

    
ガラスブースの様子       塗装ブースの様子         オーナメント完成        ストロータワー完成 
 

    
本棚完成            銅板絵完成              今年の行列…          あれ？お姉さま方… 
 

    
鉄筋ブースの様子         ストロータワー力作       漆喰コテ体験の様子       左官ブース作品集 

 

 

 

 

（※裏面へつづく） 



『建築体験ウォッチ 2018』 
 

9 月 22 日、今年も前日まで出張することになった編集長松野ですが、週初めのうちにほぼすべての段取りを整え

ていたため、後は当日を迎えるだけの状況でした！気がかりだったのは、出張前に事務局から謝金を預かったので

すが、参加人数を事務局へ連絡していない団体がいたため、平塚委員長に連絡してもらい、足りない部分を補充し

て当日を迎えるつもりをしていたのに、平塚委員長から連絡が来なかった事です…。前日の空き時間を利用し、事

務局へ問い合わせした所…。平塚委員長…編集長松野ではなく、事務局へ参加者を連絡していたようでした！そし

て、事務局から預かった謝金が若干足りなくなりそうだったため、不足分を準備し、無事に？！当日を迎えました。 

当日の天気は雨…ただ、小雨程度だったため、それほど影響はありませんでしたが、今年は『あおもり 10 市大

祭典』なるイベントが同時開催される関係で、事前に予約していたアスパムの駐車場が後出しじゃんけんのような

形で青森市に占領され、行政には勝てないとばかりに関係団体・企業は各 2 台までしか駐車出来ないことになって

しまいました。そして、建設会館も耐震補強工事中により駐車スペースが制限させていることから、その他のスタ

ッフは、全て会場まで歩いて数十分の新中央埠頭関係者駐車場へ駐車することになりました。そこで、車で来る青

年委員には、荷物の多い編集長松野車をアスパムに駐車することにし、シャトルバス形式で移動することになりま

した。と、言うことで集合時間より 20 分程度早く到着しようと思ったのですが、新中央埠頭駐車場への出入口が

ふさがれ、大渋滞となっています！またこれか！！と思い、待つこと 15 分…結局予定集合時間丁度くらいに、到

着しアスパムへ移動しました。ゴタゴタはありましたが、アスパム西口は 8 時前に開場されていたため、問題なく

準備に取り掛かります！ブースの準備状況を確認しつつ、なぜかスーツ姿の平塚委員長に各団体・企業への連絡を

お願いし、開始 15 分前にミーティングを済ませ、初日の建築体験ウォッチが始まりました。今年は、設計ブース、

鉄筋ブース、木工ブース、板金ブース、タイルブース、塗装ブース、ガラスブース、平塚委員長担当の資格情報ブ

ースの他に、帰ってきた左官ブースでは『漆喰コテ体験』を準備し、計 9 ブースでの開催となりました。初日は、

雨の影響かあおもり 10 市大祭典に人が流れているのか、開始直後に並んでいた子供たちが好きなようにブースを

回る形で、午後の部開始後には早くも『こども二級建築士認定証』が発行されるも、穏やかに終了しました。 

9 月 23 日、建築体験ウォッチ 2日目。今年も 1日目の反省点を踏まえ、張り紙や体験のルール等を増やしまし

た！今年も急遽対応してくれた副委員長の川畑さん！本当にありがとうございました！2日目も出だしは、1 日目

同様穏やかに進んで行きますが、午後になり空気が一変します！遂に！毎年恒例、屋外までの行列が！！！長年の

経験とバイトのステキ女子による対応で、今年もアスパムからのクレームはありませんでしたが、受付は大パニッ

ク！！順番待ちの呼び出しを間違えてしまったり、在庫切れの後に「ずっとここにいたのに…」がありましたが、

各ブースの対応で何とか乗り切ることが出来ました。終了後、なぜか？2 つだけ在庫があったガラスブースでは、

川畑さんと秋田さんがオーナメント作りに励んでおり、それを見ている木村さんの視線がシュールでした…。 

今回は、6個以上スタンプを集めるともらえる『こども二級建築士認定証』の発行が、2日間で 42枚、10個以上

スタンプを集めるともらえる『こども一級建築士認定証』の発行が、2日間で 22枚となり、昨年より発行数が 3割

程度減る結果となりました。尚、主催者発表の入場者数は、初日が 1,130 名、2日目が 1,297 名とのことでした。

参加して頂いた皆さん、2日間本当にお疲れ様でした！！ 

 

 

建築体験ウォッチが終わり、今月は反省会を兼ねた打上げを行います。日程調整中のため、会場や会費等につい

ても未定ですが、出席の方には後日ご連絡致します。アスパムでの開催 3 年目を迎え、1 年目、2 年目の反省点を

踏まえた上で臨みましたが、いまだに反省点がつきません…。リピーターのお客さんは、こちらの運営を理解しな

がら対応して下さるようになって来ましたが、新規で参加の方からは、我々が想定出来ない部分が反省点として出

て来てしまいました。打上げで今年の反省点を話し合いながら、今後もより良いイベントとなるよう考えて行きた

いと思います。そして！！今年も地域貢献活動で工業高校へ授業をしに行きます。日程はこれから詰めていく予定

ですが、来月初旬に 2 コマ分の授業を行います！講師として参加可能な方や見学希望の方がおりましたら、事務局

までご連絡下さい。さらに、来月は！！編集長松野が実行委員長を務めている「ビアパーティ」が開催されます！

昨年は 7 月開催でしたが、今年は 11 月 9 日に開催致します。詳しいことは、別紙の案内をご覧ください。尚、会

場の関係で人数制限がございますので、出欠のご連絡はお早めに！よろしくお願い致します。 
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建建築築体体験験ウウォォッッチチ打打上上げげ  日日時時未未定定  

    FFAAXX001177--772233--77110055  mmaaiill  iinnffoo@@aaaabbaa..ggrr..jjpp  ののいいずずれれかかででごご連連絡絡くくだだささいい。。  

会会場場未未定定 （出席 ・ 欠席） 
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